

Fecha: 12 de junio

Boletín No. 105

EQUIPOS BÁSICOS EN SALUD CUBRIRÁN LA TOTALIDAD DEL TERRITORIO CALDENSE



En un esfuerzo significativo en el bienestar de los caldenses, la Dirección Territorial de Salud de Caldas (DTSC) ha intensificado sus actividades de seguimiento y evaluación de los equipos básicos de salud que se encuentran operando en el departamento. Gloria Inés Saldarriaga Toro, profesional del área de Planeación en Salud de la DTSC, anunció que se está llevando a cabo visitas de seguimiento a la ejecución de los recursos asignados por el Ministerio de Salud para tal fin.

Actualmente, los equipos básicos de salud están funcionando en seis municipios, incluyendo Neira, donde se ha realizado una segunda visita debido al cierre del primer proceso de formación de estos equipos. "El resto de la semana continuaremos con visitas a Assbasalud, hospital San Marcos del municipio de Chinchiná, y en la ESE San Antonio de Villamaría. Próximamente, el hospital San José de Marulanda presentará sus informes finales en Manizales", informó Saldarriaga Toro.

La DTSC anunció excelentes noticias para los caldenses debido a la expansión de los equipos básicos de salud, que inicialmente están presentes en seis municipios y ahora se ha aprobado la inclusión de ocho municipios más, logrando una cobertura total en el departamento. Esto permitirá la operación de 88 equipos básicos distribuidos por toda la región. "Estamos esperando la llegada de los recursos, y en el transcurso de dos o tres meses, en todo el departamento estará operando los equipos básicos", añadió Saldarriaga Toro.

COMUNICADO DE PRENSA

El modelo preventivo y predictivo que guía estos procesos se centra en la atención primaria en salud, acercando los servicios a la comunidad a través de visitas de un equipo multidisciplinario compuesto por médicos, psicólogos, enfermeras, auxiliares de enfermería, trabajadores sociales, y en algunos casos, fisioterapeutas o nutricionistas. Estas visitas permiten realizar una caracterización de las familias, identificar riesgos y realizar intervenciones para mejorar la calidad de atención y asegurar el acceso a los servicios de salud.

Con esta ampliación, se reafirma el compromiso con la salud y el bienestar de todos los caldenses, con una atención integral y de calidad en cada rincón del departamento.

Audio

Gloria Inés Saldarriaga Toro, profesional área de Planeación en Salud de la DTSC. [Escuche Aquí](#)